
 Interrogazione n. 1653
presentata in data 26 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Treni locali sovraccarichi, insufficienti e con frequenti guasti”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che la Regione Marche ha un contratto di servizio con Trenitalia per quanto riguarda  il

Trasporto Pubblico Locale;
· che il giorno 17 marzo il treno regionale n. 12042 proveniente da Pescara, composto da

4 carrozze di cui 2 inutilizzabili, giunto alla stazione di Civitanova il treno era pieno e
lavoratori e studenti non sono potuti salire, hanno atteso per oltre mezz’ora il treno n.
6994 proveniente da Ascoli Piceno, giunto a Civitanova strapieno;

· che la situazione sopra descritta si verifica anche nelle altre tratte: da Fabriano e da
Pesaro verso Ancona e viceversa;

· che questi treni sono spesso sporchi, con un numero di carrozze insufficienti a contene-
re la domanda e con gli impianti di climatizzazione spesso guasti;

· che anche le informazioni riguardanti i treni regionali sono spesso non puntuali e
precise rispetto a quelle che Trenitalia fornisce per altri tipi di treni come il Frecciarossa
o treni di pari livello;

· che sicuramente questi disagi non sono un buon biglietto da visita per la nostra Regione
e per gli sforzi che la Regione Marche compie per promuovere il turismo e le bellezze
architettoniche;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se e come intente intervenire presso
Trenitalia per far si che il contratto di servizio venga rispettato in tutte le sue parti per offrire
un servizio degno e per far si che non si ripetano più le situazioni sopra esposte.


